

Le dépouillement du scrutin des élections municipales à Cuba s'est déroulé sans difficultés

Image not found or type unknown

La Havane, 27 Nov (RHC) Les 23 480 bureaux de vote de Cuba ont terminé de manière satisfaisante le vote et le décompte des voix correspondant aux élections municipales qui ont eu lieu ce dimanche dans le pays.

Le processus s'est déroulé de manière ouverte, publique et transparente, conformément à la loi électorale en vigueur sur l'île, qui stipule que tous les citoyens qui le souhaitent peuvent participer au décompte des voix.

Le Conseil national électoral a décidé de prolonger le vote d'une heure, jusqu'à 19h00 heure locale, en réponse aux demandes des bureaux de vote et des électeurs du pays qui souhaitent exercer leur droit de vote.

Pour être élu, un candidat doit obtenir 50 % plus un du total des voix et restera en fonction pendant cinq ans, conformément aux changements introduits par la Constitution de 2019.

Si un second tour de scrutin est nécessaire, il aura lieu le 4 décembre, et le 17 décembre, ces organes locaux du pouvoir populaire seront officiellement constitués.

Les autorités ont indiqué dans les rapports électoraux de la journée que celle-ci s'est déroulée dans la discipline et l'ordre, sans incidents majeurs.

Il s'agit des premières élections après la restructuration du système électoral cubain et la promulgation d'une nouvelle loi électorale en vertu de la Constitution approuvée en 2019. (Source : PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/306329-le-depouillement-du-scrutin-des-elections-municipales-a-cuba-sest-deroule-sans-difficultes>



Radio Habana Cuba